

## الإيداع من خلال بوابات الدفع الإلكترونية وبطاقات الائتمان

في حالة أراد العميل إيداع و/أو تعزيز حسابه لدى الشركة من خلال نظام الدفع الإلكتروني و/أو عبر بطاقات الائتمان، يلتزم العميل بما يلي:

- يجب أن يتطابق اسم الموجود على بطاقة الائتمان مع اسم العميل صاحب الحساب لدى الشركة.
- سيتم رفض أي إيداعات لا تتطابق مع البند أعلاه وسيتحمل المرسل جميع الرسوم المطبقة.
- يجب تزويدنا بصورة عن البطاقة الائتمانية الخاصة بالعميل تظهر فيها أول أربعة أرقام من الشمال وآخر رقمين من اليمين.
- نظراً لمتطلبات رقابية، الشركة لديها الحق في رفض أي إيداعات لبطاقات الائتمان قادمة من المناطق ذات التصنيف الخطر.
- سيتم تحويل الإيداعات المدفوعة بعملات أخرى غير الدولار الأمريكي إلى دولار أمريكي على أسعار الصرف اليومية للبنوك.
- الشركة لا تتقاضى أي رسوم للدفع عبر الانترنت، و لكن قد تفرض بوابات الدفع الإلكترونية على العميل رسوم بنسب محددة لكل عملية إيداع.

## Deposit Through Online Gateways and Credit Cards

The clients agree to the following in cases of Deposit/Funding his account through the Online/Credit Cards solutions:

- Name printed on credit card must match the client account name.
- Any deposit transactions will be deemed if the above condition is not met, Fess applies.
- The client must provide us with a copy of his credit card showing only first six digits from the left and last four digits from the right.
- Due to Regularity requirements the company has the right to reject any deposit through credit card from high risk and/or prohibited arias.
- Any deposits other than US dollars will be converted to US dollars at the daily bank exchange rate.
- Ajjad Securities doesn't charge clients for any deposit fees, through online Gate ways. The online portal service may charge fixed fees upon any transaction.